

生涯青春!

若返り

6年ぶり3度目の頂点へ

平均年齢24歳

柵越え連発

根津鋼材野球部の24年度活動を須賀川市内の鳥見山球場で始動した。前日、金曜日に須賀川工場の見学と懇親会を行い、翌、土曜日に3時間の練習を行った。24年入社の新人も加わり、主力の平均年齢は24歳にまで若返った。

須賀川の新人、渡辺投手が長身左腕から投げ下ろす投球は威力抜群。軟式慣れしていないが、これまで2度優勝している根津鋼材投手陣の中でも群を抜く威力。9月に始まる本大会でのデビューが待ち遠しい。昨年加入のメンバーに新戦力、ベテランが融合し、6年ぶりの優勝を目指す。



八/一場



須/河野



須/渡邊



須/七海



相/舘石



相/田邊



須/小浜



八/来須

↑今年の根津鋼材に両翼90mのグラウンドで狭かった。全体ノック後に行ったフリー打撃では柵越え連発。相模原の舘石はレフトフェンスの後ろにある駐車場を超える大飛球であった。河野、七海、八潮の一場も同様にライトフェンスの外で守備が必要なる事態に。

6年ぶり3度目の頂点へ、戦力補強は充実。例年、会社の協力の元、準決勝・決勝は大応援団と共に戦い、全社から応援される野球部。今年もその機会を野球部が作り出すので応援宜しくお願致します。



練習当日は野口常務、常松セン、ター長と運送部の方が差入れ持参で応援に、有難うございました。

